



## En Coronel es otra cosa: Lota animó otra fiesta ante su gente

Los números son categóricos: Lota Schwager ha jugado 10 partidos este año en casa, solo perdió uno y ganó 8. Los rivales saben lo duro que es ir a Coronel y tratan de aguantar la tormenta, pero Aguará no pudo y cayó derrotado 0-2 a manos del equipo de Renato Ramos. Los mineros aprovecharon la caída de Cabre-ro en Colina (0-1) para ubicarse en cuarto puesto, con 31 puntos.

El arranque fue bajo el ritmo minero. Tal vez sin generar tantas acciones de gol, pero manteniendo muy a raya a su adversario. Camilo Leiton demostró otra vez que su incorporación a última hora fue un acierto y se transformó en un problema constante para Aguará. El atacante tuvo un par de situaciones para abrir la cuenta, pero una terminó en manos del buen portero Ignacio Abarzúa y el otro testazo fuera.

Estadio: Federico Schwager  
 Público: 979 personas  
 Árbitro: Francisco Obregón

 2	 0
L. SCHWAGER	AGUARÁ

### GOLES

40' Leiton  
 82' Quiroga

Una buena noticia fue el retorno de Sebastián Torres, que se mostró muy activo en la primera etapa, pero luego evidenció la falta de ritmo en lo físico. Justo antes de irse al entretiempo, un buen centro de Nicolás Fuentes derivó en cabezazo abajo de Leiton (40') y el primer tanto para los pupilos del "Tiburón".

Lota había jugado 3 veces contra Aguará y nunca le había ganado. Ahora debía ser y el local siguió controlando el juego con un Fabián Neira muy movedido, aunque dejando más a Leiton como 9 de área. Así llegó un pase profundo a Lucas Quiroga (82'), que salió desde el banco, y acertó con tirazo al primer palo. El argentino estaba en sequía, pero definió de gran forma.

Ahora Lota jugará contra Chimbarongo, Mejillones y Quillón, todos equipos complicados con el descenso. Es momento de sumar puntos y llegar con un buen colchón al remate de campaña, donde sube uno directamente y el otro cupo se jugará en ligulla de cuatro.